



Pièces	2 Pièces
Superficie	28 m²
Référence	368
Prix	295 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente ce t 2 à cavalaire avec une vue mer exceptionnelle sur la baie de cavalaire et ses collines. Idéalement situé dans une résidence avec une belle piscine, ce t 2 climatisé est de 27,99 m2 loi carrez avec une terrasse et un grand jardin d'environ 100 m2. Il est composé par un hall d'entrée, séjour avec une cuisien ouverte équipé, une chambre, salle de douche & wc. Un garage & un parking privatif extérieur viennent compléter ce bien. Rebecca schmitt (ei), agent commerciale rsac 440537033 spécialiste des appartements au sein de l'agence canat & warton ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this t2 in cavalaire with an exceptional sea view over the bay of cavalaire and its hills. Ideally located in a residence with a beautiful swimming pool, this air-conditioned t 2 is 27.26 m2 with a terrace and a large garden of approximately 100 m2. It is composed of an entrance hall, living room with an open fitted kitchen, a bedroom, shower room & toilet. A garage and private outdoor parking complete this property. Rebecca schmitt (ei), sales agent rsac 440537033, specialist in apartments within the canat & warton gulf of saint tropez agency, is ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

